

Preocupación EE. UU. por Crisis Panameña

WASHINGTON, enero 31 (AP).— Funcionarios del Gobierno de Ronald Reagan, preocupados por la posibilidad de que la creciente crisis político-económica de Panamá llegue a afectar la seguridad del Canal de Panamá, instan a los dirigentes de ese país a que busquen una solución democrática.

Según lo consideran funcionarios norteamericanos, existen indicios de que el caudillo panameño, general Manuel Antonio Noriega, trata de hallar una forma de salir de la crisis, pero no descartan la posibilidad de que Panamá caiga en la anarquía o en un régi-

men aún más represivo. Las acusaciones de que Noriega se ha visto involucrado en el narcotráfico sólo son parte de la serie de hechos que han despertado preocupaciones en Washington, y que hacen de Panamá uno de los temas latinoamericanos de mayor prioridad para el Gobierno aquí.

Una versión periodística dijo que un jurado federal en Miami podría formular cargos contra

Noriega en los próximos días, con acusaciones vinculadas con contrabando de narcóticos.

Algunas autoridades norteamericanas, que requirieron no ser identificadas, opinan que Noriega también enfrenta serios problemas domésticos, ya que, afirman, ha perdido la confianza del pueblo panameño y la situación económica es singularmente grave.



MANIFESTACION. India, enero 31. Decenas de personas portando la bandera de la India y fotografías de Yasser Arafat, dirigente de la organización terrorista OLP, durante una manifestación frente a una mezquita. La policía arrestó a varios manifestantes. (Cable-foto de AP).

Se Inician Dos Días de Comicios en Finlandia

HELSINKI, enero 31 (AP).— Los finlandeses desafiaron hoy temperaturas congelantes para asistir a las anforas en el primero de dos días de elecciones presidenciales en las que por primera vez 4,0 millones de electores habilitados tienen la ocasión de elegir directamente un Presidente.

Encuestas realizadas en la última semana de la campaña mostraban

que el actual gobernante Mauno Koivisto, que realizó una breve campaña de sólo tres semanas se hallaba en primer lugar con más del 50 por ciento requerido para ganar en forma directa.

En las últimas encuestas publicadas ayer y hoy, el 52 por ciento de los encuestados dijo que repaldaba a Koivisto.

Sus más cercanos rivales...
—Favor pase a la página 45.



FINALIZA VISITA. Madrid, enero 31. El Presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, acompañado del Presidente del gobierno español, Felipe González, al concluir su visita oficial de dos días a Madrid. (Cable-foto de AP).

Raúl Alfonsín Concluye Visita Oficial a España

MADRID, enero 31 (AP).— El Presidente argentino, Raúl Alfonsín, concluyó hoy el segundo día de su visita a España con una cena de trabajo con el Presidente del Gobierno, Felipe González, durante la que se completaron detalles de un tratado de cooperación y amistad entre los dos países.

A la cena en el Palacio de la Moncloa, residencia oficial de González, asistieron miembros de ambos gobiernos.

La firma del acta del tratado que tendrá lugar mañana en el Palacio de El Pardo, donde se aloja el mandatario

visitante, será el acto de mayor importancia de la visita de tres días de Alfonsín.

El tratado de apoyo a la democracia argentina contempla inversiones españolas en Argentina por valor de 3,000 millones de dólares, hasta 1992, y parte de esa cantidad incluirá la convertibilidad de los 700 millones de dólares a que asciende la deuda argentina con España.

Al respecto, Alfonsín declaró que su Gobierno capitalizará sólo 250 millones del monto adeudado, dado que el resto ya estaba negociado en el club de París.

Terroristas Asesinan a 31 Personas en la India

NUEVA DELHI, 31 de enero (DPA).— Dos días antes de las elecciones del Parlamento regional, terroristas separatistas del nororiental estado indio de Tripura mataron anoche a 32 personas al asaltar pequeños poblados de inmigrantes de Bangladesh y del vecino estado de Bengala, logrando huir posteriormente, indican versiones llega-

das hoy a Nueva Delhi. Con ello asciende a 86 el número de personas muertas en enero por ataques de los separatistas de Tripura, opuestos al aumento de los in-

—Favor pase a la página 63.

E.U. Construirá Carreteras en Costa Rica

SAN JOSE, enero 31 (UPI).— Un grupo de 460 ingenieros militares de Estados Unidos llegará a Costa Rica a principios de febrero para construir 11,2 kilómetros de carretera, dijo hoy un comunicado del Ministerio de Obras Públicas.

El proyecto estadounidense "Camino de la paz", en cooperación con el Gobierno de Costa Rica, contempla la construcción de 11,2 kilómetros de carretera de una sola vía y el levantamiento de dos puentes tipo "bailey". Las nuevas construcciones estarán ubicadas entre el Valle de la Estrella y el río Bananito.

—Favor pase a la página 63.

50 Muertos en Combates en Pueblos de Colombia

BOGOTÁ, enero 31 (AP).— Dieciséis soldados y policías, cuatro civiles y por lo menos 30 terroristas perecieron en una oleada de violencia que ha afectado a los departamentos de Antioquia, Norte de Santander, Santander y Cauca, según informó el Ministerio de Defensa.

Los combates más intensos se presentaron en los departamentos de Antioquia y Norte de Santander al noroeste y noreste de Colombia, precisó el Ministerio en un comunicado.

En Uraba, departamento de Antioquia, principal zona bananera del país, se registraron combates entre el ejército y el autodenominado "Ejército Popular de Liberación (EPL)". En esta acción murieron por lo menos 23 subversivos, tres soldados y un policía, según los informes.

Las autodenominadas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) atacaron un puesto de policía en la

—Favor pase a la página 43.

Aumenta la Tensión Social en Polonia

VARSOVIA, enero 31 (UPI).— La policía dispersó hoy una manifestación de 4,000 personas en la ciudad nortena de Gdansk para protestar por el alza gubernamental de precios, y el sindicato clandestino Solidaridad exigió que se suspendieran las subidas.

Solidaridad acusó al Gobierno de aumentar la tensión social y disminuir el nivel de vida con las medidas, las cuales "provocarán una avalancha de peticiones de aumentos salariales y otra elevación de los precios".

"Exigimos la suspensión de las alzas de precios, cuyas consecuencias son trágicas para la vida familiar y pone a algunos grupos en una situa-

ción trágica", dijo en un comunicado el Comité Nacional Ejecutivo de Solidaridad, dirigido por Lech Walesa.

El Gobierno anunció el sábado por la noche una serie de tres fases de subidas de precios, las cuales entrarán en vigor el lunes. La medida de las subidas incluye el 40 por ciento en alimentos, 50 por ciento en el transporte público y la vivienda, y 60 por ciento en la gasolina.

El primero de marzo subirán los precios de las guarderías, y el primero de abril los precios del gas, la electricidad y la calefacción central subirán el 100 por ciento y el 150 por ciento los del carbón.



SOSPECHOSO. Madrid, enero 31. Policía revisa a un sospechoso frente a un bar en esta capital española, durante un operativo contra las drogas en las escuelas, residencias y bares. Unas 1,184 personas fueron arrestadas. (Cable-foto de AP).